



Schulnews – 1/2026

Sehr geehrte Schulgemeinschaft, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zu Beginn des neuen Jahres hat uns der Schulbetrieb bereits wieder voll erreicht. Wir hoffen, dass Sie gut ins Jahr gestartet sind, und freuen uns auf eine weiterhin positive und verlässliche Zusammenarbeit mit Ihnen.

Die HBF-Oberstufen haben ihre **praktischen und mündlichen Prüfungen** im Fach Projektmanagement erfolgreich abgeschlossen. Im Rahmen der Prüfungen konnten viele gelungene und interessante Präsentationen erlebt werden. Wir gratulieren allen Schülerinnen und Schülern herzlich zu ihren sehr guten Leistungen!



Auch die **HBF-Unterstufen** konnten in den vergangenen Wochen wichtige erste Einblicke in die Berufswelt gewinnen. Das erste Praktikum wurde erfolgreich absolviert und stellt einen bedeutenden Schritt in der beruflichen Orientierung dar. Seit Montag findet der Unterricht wieder regulär in der Schule statt. Bitte denken Sie daran, Ihre Kinder darauf hinzuweisen, den Praktikumsnachweis im Sekretariat abzugeben.

Die Halbjahreszeugnisse wurden am Freitag ausgegeben. Wir hoffen, dass die Ergebnisse den Erwartungen entsprechen und Anlass zur Zufriedenheit geben. Da in den Zeugnissen der HBF-Klassen die Fächer der Fachhochschulreife nicht gesondert ausgewiesen sind, haben die Schülerinnen und Schüler ergänzend das Dokument „Information über den Leistungsstand in den Fächern des Fachhochschulreifeunterrichts“ erhalten. In dieser Übersicht sind die entsprechenden Noten für die Fachhochschulreife aufgeführt.

In diesem Zusammenhang möchten wir erneut darauf hinweisen, dass Fehlzeiten spätestens am zweiten Tag nach dem Fernbleiben vom Unterricht schriftlich entschuldigt werden müssen.

### Erasmusprogramm

Vor einigen Tagen wurden die Zusagen für unser Erasmusprogramm und das dazu gehörige Praktikum an die SchülerInnen gesendet. Aufgrund der großen Nachfrage haben wir die Anzahl der Plätze noch einmal um drei erhöht und sind sicher, dass wir eine tolle Gruppe von SchülerInnen im nächsten September in das Abenteuer "Praktikum in Dublin" schicken können. Im Rahmen des nächsten



Kofinanziert von der  
Europäischen Union

Elternabend wird es eine Informationsveranstaltung für Eltern und SchülerInnen geben, dazu bekommen Sie aber noch einmal weitere Informationen.

### **Elternsprechtag**

Unser diesjähriger Elternsprechtag findet am Dienstag, dem **3. Februar**, in digitaler Form statt. Dadurch haben Sie die Möglichkeit, Gespräche mit den Lehrkräften bei der Standorte zu führen. Sollten Sie bislang noch keinen Termin vereinbart haben, wenden Sie sich bitte per E-Mail direkt an die jeweilige Lehrkraft. Sie erhalten anschließend zeitnah einen entsprechenden Zugangslink. Bei weitergehendem Gesprächsbedarf kann ergänzend auch ein persönlicher Termin vor Ort vereinbart werden.

### **Casinobesuch der 13er WG-Klassen**

Da die Schülerinnen und Schüler der 13er WG-Klassen ihre Zeugnisse bereits vor den Weihnachtsferien erhalten haben, bot sich die Gelegenheit für einen besonderen außerschulischen Lernort. Herr Herzer begleitete die Klassen zu einem Besuch ins Casino Wiesbaden. Dort konnten theoretische Inhalte aus dem Unterricht – beispielsweise aus der Wahrscheinlichkeitsrechnung – anschaulich und praxisnah erlebt werden.

### **Essensversorgung im Bistro**

Seit zwei Wochen bieten wir im Bistro eine Auswahl an kleinen Snacks sowie Toastbrot mit Belag an. Die Schülerinnen und Schüler haben hier die Möglichkeit, sich selbst zu versorgen. Hierfür bitten wir um eine Unkostenbeteiligung von ein bis zwei Euro, die in die bereitgestellte Kasse eingeworfen werden kann. Die Beteiligung an den Kosten war bislang noch zurückhaltend; wir hoffen jedoch auf eine stärkere Unterstützung in den kommenden Wochen.

### **Ausblick:**

- Digitaler Elternsprechtag am 3. Februar von 16:00 bis 19:00 Uhr
- 24 HBF und 24 WG Engels, Probieren vor dem Studieren am 4. Februar
- 24 HBF1 und 2, Besuch Messe Ambiente in Frankfurt
- Bewegliche Ferientage vom 13. bis 18. Februar (Fastnacht)
- Berufsinformationsmesse in Ingelheim am 21. Februar
- 25 BF2 und 25 HBF1, Bash Party in Wiesbaden am 24. Februar
- 25 BF1, Gruppe 2, vom 9. bis 27. Februar im Praktikum

Wir wünschen schon heute eine fröhliche Fastnacht und senden viele Grüße

herzliche Grüße Joachim Veigel – Sandra Florack – Carsten Manz – Sebastian Lambio

